

ABSTRAK

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang dialami sekarang ini tidak sedikit dampak negatifnya terhadap kehidupan atas kemajuan yang dialaminya, sehingga pada saat ini manusia terlampaui mengejar materi, tanpa menghiraukan nilai-nilai spiritual yang sebenarnya berfungsi untuk memelihara dan mengendalikan akhlak. Karena tradisi yang dimiliki pesantren, telah memberikan banyak peluang untuk menyelesaikan beragam persoalan kemanusiaan. Pelaksanaan pendidikan karakter di pesantren sehingga dapat membentuk tingkah laku santri yang karimah. Selain itu memotivasi pada peserta didik lain yang belum mengetahui pendidikan pesantren agar tertarik untuk belajar di pesantren. Berdasarkan hal itu penelitian ini bertujuan untuk menjawab permasalahan 1) Bagaimana penerapan nilai-nilai karakter dengan Tuhan dan diri sendiri pada santri di Pondok Pesantren Arrosyidiah Bategede. 2) Bagaimana penerapan metode yang digunakan untuk penerapan nilai-nilai karakter dengan Tuhan dan diri sendiri pada santri di Pondok Pesantren Arrosyidiah Bategede. 3) Bagaimana penerapan pendidikan karakter pada santri di Pondok Pesantren Arrosyidiah Bategede.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi langsung, observasi tidak langsung wawancara semiterstruktur dan dokumentasi. Tahapan pengumpulan data melalui prosedur reduksi, penyajian serta penarikan kesimpulan. Pengumpulan data berakhir setelah peneliti tidak menemukan data baru, kemudian penulis mengulas dan menyimpulkannya.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan sebagai berikut; pertama, penerapan Nilai-nilai Karakter terhadap Tuhan dan diri sendiri pada santri di Pondok Pesantren Arrosyidiah Bategede yaitu berupa iman, taqwa, ikhlas, disiplin dalam setiap waktu, sabar,. Yang Kedua, metode yang digunakan dalam penerapan nilai-nilai karakter dengan Tuhan dan diri sendiri pada santri di Pondok Pesantren Arrosyidiah dalam membina karakter santri menggunakan metode keteladanan, pembiasaan dan pemberian nasehat/arahan. Nilai-nilai karakter yang di kembangkan di Pondok Pesantren Arrosyidiah hanya dititik beratkan pada realita keberhasilan penerapan nilai-nilai dalam sikap dan tingkah laku santri sesuai dengan nilai-nilai ahklak yang di terapkan dan di amalkan dalam kehidupan sehari-hari. Yang Ketiga, adapun faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan karakter yaitu dari faktor intern adalah insting/naluri, dan adat atau kebiasaan, sedangkan faktor ekstern adalah pendidikan dan lingkungan terbukti mendukung implementasi pendidikan karakter pada santri.

Kata kunci : *Pendidikan Karakter, Akhlak santri, Pondok Pesantren.*